

Dimanche 18 septembre 2022 [Cimetière de I. dans l'après-midi]

**Dans le silence du monde, les veilleurs veillent,
les éveilleurs vous portent la mission. Soyez prêts en tout temps.
Hier est fini, le grand Combat est maintenant.**

[Saint Michel archange] La grâce de Notre Seigneur Jésus-Christ soit avec vous, peuple de notre Roi.

La terre ne dure. Toujours, des pleurs, il y a. Quand s'envole un aimé, c'est mille mots d'amour qui n'ont pas été prononcés.
La terre ne dure. L'absence est leurre et de mille pleurs les cœurs sont engorgés.

Engrangez l'amour, ô hommes, de peur qu'il ne vienne à manquer, car le manque est leurre en la Terre de l'Aimé,
Sur la terre, la désolation des cœurs fait rage. Il n'y a plus de pain pour nourrir l'affamé, les besaces sont vides. En les cœurs règne la famine de l'amour.

La Reine des pleurs a revêtu sa cape de douleurs.
Ô, de que de pleurs encore la terre va-t-elle être nourrie, elle qui n'a pas entendu les appels du Maître et Seigneur Jésus-Christ !

La paix dans les cœurs, enfants, n'a plus demeure et les hommes au Satan se vouent tout entier.
La fleur se fane.
Pourquoi n'avez-vous pas mangé du Pain de la Vie ?
Pourquoi ne vous êtes-vous pas nourris des larmes de la Toute-Sainte qui vous appelait à la suivre pour suivre son Fils ?

Enfants des hommes, le grand voile de deuil descend recouvrir la terre.
Préparez bougies et flammes en le cœur, préparez vos cœurs, maintenez vos lampes allumées ! Ne vous distrayez pas, ne vous perdez pas dans les distractions !

Enfants de la terre, ne craignez pas mais veillez ! La veille en le cœur est votre sauvegarde.
Revêtez les ailes de l'aurore afin que la ténèbre ne vous surprenne pas et ne vous emporte.
Il vous faut garder prière et supplication en le cœur.

Enfants de la terre, bien-aimé peuple de Dieu, entrez en croisade dans la nuit qui descend. Gardez cœurs croisés !
Ne vous souciez pas des tempêtes. Des vents nouveaux vont se lever, des vents de l'Orient. Entrez dans la demeure visiter le Cœur du Très-Haut. Ne craignez pas, les vents souffleront, les tempêtes feront rage. Restez dans le silence, le cœur en prière et l'âme en Cœur du Père et vous ne craignez pas.
Les grandes puissances veulent la guerre, non pour les peuples mais pour elles-mêmes. Elles défient en secret les lois du Très-Haut et se font

leurs propres maîtres. Illusionnées par les puissances infernales, elle se lie de pacte avec l'Adversaire, le Satan.

Ne craignez pas, mais veillez dans le silence. Nourrissez-vous de la Parole du Très-Haut et buvez de Son Cœur toutes les flammes d'amour qui en jaillissent pour vous sauver, vous libérer et vous délivrer des chaînes infernales dont vous êtes entourés.

Enfants du Très-Haut, gardez en le cœur, en secret, l'amour du Bien-Aimé, nourrissez-Le de vos présences.

À l'heure du grand Combat, l'Étoile vous guidera. Soyez prêts, préparez-vous, à toute heure du jour ou de la nuit chacun peut être appelé.

Enfants du Très-Haut, veillez et priez. Sachez-le, le Tentateur veille !

Restez éveillés en tout temps et demeurez confiants. La prière vous aidera.

Peuple de Dieu, resserrez vos rangs, ne divaguez pas, soyez prêts en tout temps. Vigilance vous est demandée, le Ciel a besoin de combattants !

Dans le silence du monde, les veilleurs veillent, les éveilleurs vous portent la mission.

Soyez prêts en tout temps. Hier est fini, le grand Combat est maintenant. Dans les couloirs souterrains des faiseurs d'orages, la Tempête bat son plein.

Gardez silence en le cœur.

Soyez des dormeurs éveillés pour tromper l'Ennemi, devenez éveilleurs !
Soyez la veille des cœurs !

Bénissez-vous du signe de la Croix et demeurez fidèles à Dieu votre Sauveur.